

EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE
OFICINAS: GERONA 28.

Director: José L. Fernandez.

Suscripción: Almería: 1'50 ptas. al mes
Provincia: 5 ptas. trimestre

La correspondencia al Administrador de
EL REGIONAL: Antonio Galdeano.

¡MARAVILLOSO DESCUBRIMIENTO!

BOLAS PORTENTOSAS

Para el lavado de toda clase de ropas ya sean blancas, negras ó de color, de lana, seda, hilo ó algodón, y para la limpieza de toda clase de objetos domésticos.

Son desinfectantes, aromáticas, suavizan la piel de las manos, economizan un 90 por 100 de jabón y las ropas tienen una duración eterna.

Para pedidos, precios por mayor, descuento y demás datos, dirigirse á

D. Emilio Abad Perez

El rabioso dolor muelas cariadas

HE MANDADO POR AIBAF

POCO ME RESTA SUFRIR

¡Su único y sorprendente remedio, al miento y sin riesgo.

El Albat Sordna

(anagrama) de Andrés y Fabiá, farmacéutico premiado de Valencia.

Cada aplicación es un nuevo testimonio de su brillante éxito destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carie comunica al aliento.

Este remedio no es un preventivo como lo son todos los eixires que se anuncian, sino que combate y cesan en el acto á esos dolores, que parece que van á agotar los horrores del sufrimiento.

Se vende en Almería, farmacia de D. Antonio Vivas, de D. Juan Vivas Pérez y principales de la ciudad á 2 pesetas bote.

Gran fábrica de abonos químicos

E. Viciana.-Arsenal, 40

Laboratorio para análisis de tierras. Fórmulas especiales para cada tierra y cultivo garantizadas como previene el R. D. de 30 de Septiembre de 1900.

Primeras materias peso bruto por neto.

Los 100 kilos	Ptas.	Los 100 kilos	Ptas.
Sulfato amoniac 24,25	44.	Superfosfato de cal 16,18	13.
Sulfato de potasa 90,92	35.	" " " 18,20	14.
" " " 92,94	36.	Nitrato de sosa 15,16	35.
" " " 94,96	37.	Sulfato de cobre inglés	95.
Cloruro de potasa 90,92	35.	Sulfato de hierro en sacos	9.
" " " 92,94	36.	En barricas de 300 kilos	8.

Pianos

Estela & Bernareggi

Córtes, 275, Barcelona.

A plazos desde 5 duros mensuales y al contado.

¡No hay que aceptar letras!
Si no se quieren seguir los contratos, se recojen los pianos y después de cobrar un módico arrendamiento.

¡Se devuelve el dinero!
Única casa que pone de su cuenta y riesgo los pianos en Almería. Únicos que resisten años enteros sin necesitar afinación. Catálogos gratuitos.

Adolfo Montero, Santo Domingo, 11.



Máris

Saldrá el Miércoles 10 de Abril para Valencia, Tarragona, Barcelona, Cetta Marsella y Génova. Admite carga y pasajeros.

Manuel Espaliu

Saldrá el Juéves 11 de Abril para Cartagena, Alicante, Valencia, Barcelona, Palamós, Cetta, y Marsella. Admite carga y pasajeros. Consignatario, Luis Campos, Virgen del Mar, 1.

PINTURAS

La Barcelonesa

DE José Toro Garcia
2, Santo Cristo 2.
ALMERIA

Fábrica de sombreros

DE

TODAS CLASES

ESPECIALIDAD

GORRAS

(25 EN 25)

Novedades

en sombreros

DEL

REINO Y EXTRANJERO

4 TIENDAS 4

ALMERIA

Sombrereria nueva

Grandes novedades en sombreros de toda clase. Exclusivos en los INGLESES marca Charles de Londres.

Últimos modelos en GORRAS y BOMBAS.

Gran economía en todos sus precios.

Último modelo en sombrero-oreja con PUERTA DE PUROHENA

Luis Suñer y hermano

MUEBLES DE REJILLA

Camas de hierro. Muebles de todas clases. Cristalería de mesa. Porcelana, Loza, Objetos fantasia, Lámparas para gas. Representante depositario en esta provincia de la acreditada

Platería Christofle

PRECIOS SIN COMPETENCIA.—E. LEON
Ubaldo Abad.-6, Tiendas, 6

Alambres galvanizados belgas

Igual procedencia que el año anterior
HAY DE TODOS LOS NÚMEROS
Para precios:
Francisco Jover
Infanta, 3.

La cuestión de las parras

Como esta cuestión es el tema constante de todas las conversaciones, y la opinión, dudosa al principio, va tomando cuerpo y afirmando sus convicciones de que esta Sociedad constituida para realizar los fines que se ha propuesto, hemos procurado, aproximarnos a alguno de los señores que entienden en estos asuntos, y aunque con las reservas consiguientes, hemos llegado a conseguir algunas noticias que comunicamos a nuestros lectores.

¿Preguntamos por varios extremos y entre otros, les hicimos las preguntas siguientes.

—¿Puesto que han constituido ustedes una Sociedad Mercantil, que fines de los que se prometen piensan Vdes. realizar más inmediatamente?

—Muy sencillo. No sé si V. se habrá fijado en que una de las primeras cláusulas, determina que la Sociedad se pondrá de acuerdo con las entidades mercantiles existentes, al objeto de conseguir ventajas para el cosechero, en precio de fletes, orden de la carga y todo lo que haga relación a la venta del fruto. Pues estas gestiones hasta ahora, se vienen practicando. Aquí que están asociados hasta los carboneros, no se puede oír con calma por algunos, que los cosecheros de uva puedan llegar a asociarse. Hasta el 15 de Mayo, día fijado en nuestras Bases, tenemos tiempo sobrado para ampliar nuestros medios de acción y para dar por terminadas todas nuestras gestiones.

—¿Qué fines se proponen Vdes.?

—No sería poco dar unidad a la carga y formalizar estas operaciones, haciendo desaparecer el desbarajuste y el lio que hoy existe; pero aparte de esto, esta Sociedad no solo tiende a esos fines, esta Sociedad tiende a otros fines, en beneficio directo del cosechero, y a que los barriles hasta el momento mismo de la venta, estén amparados por la misma Sociedad, para que no vayan dando tumbos de un lado para otro, hasta caer en manos del que no tenga interés alguno en que alcance precio. Esto no se consigue, sino dando facilidades al cosechero y haciéndole independiente, hasta donde por el momento pueda conseguirse, aspirando a hacerlo en su día independientes por completo.

—¿Con qué recursos cuentan ustedes para todo eso?

—¡Ah! es muy sencillo; hoy, empezando y casi sin dar importancia al asunto, son tantos los beneficios que reportará al cosechero la diferencia de precio en los fletes que no tiene V. que fijarse sino en lo que importan el número de barriles embarcados, pagando a 15 chelines lo que hoy se paga a 30, y en cualquier forma, del tegido de gastos pequeños y grandes que hoy pesan sobre el barril, consiguiendo la supresión de una partida cualquiera, por pequeña que sea, y siempre habrá un chelín, que a los cambios corrientes es aproximadamente a 2 pesetas, y tendrá V. así por cima, en 1.000.000 de barriles, 2.000.000 pesetas que quedarían en manos del cosechero.

Como no se habla para gentes que desconozcan este negocio, el campo de acción de la Sociedad es tan grande, que no tiene límite, y va mucho más allá de lo que ni V. ni nadie puede imaginarse.

Pensar que la sociedad pueda vivir sin capital es absurdo; esta sociedad no solo necesita capital, sino que este sea considerable, por la índole de las funciones que la sociedad tiene que llenar; en este solo caso la sociedad podrá no solo desenvolverse sino imponerse.

Los organizadores de este asunto no eran los llamados a tratar este extremo y rehusaron en la reunión del 24 de Marzo, hasta ocuparse de él, en las varias formas en que fué propuesto, hasta el punto de señalar un plazo bastante largo, para estudiar el modo de resolver los problemas de fletes y todo lo que fuera favorable para el cosechero, antes de tomar determinación alguna; pero no conseguido esto, se estaría en el caso de adoptar otras determinaciones que nos lleven al fin propuesto y en cuyo caso habría entrado la Sociedad en funciones.

—¿Y qué organización piensan ustedes darle?

—La que tiene una sociedad anónima como son todas las Sociedades de esta índole. Como es la Sociedad Fives Lille, que lleva sus negocios y el producto de sus fábricas al mundo entero como lo es el Banco de España, donde el accionista no contrae más compromiso que el de la acción de que es dueño sin que tenga que ocuparse de otra cosa y sin tener otros peligros y cuyas acciones puedan llegar a ser cotizables en bolsa y gozar de otros beneficios.

—¿Y como estará regida?

De esto no sabemos nada; pero entendemos, que su organización será igual a la de hoy, a la organización del Banco, un director gerente egocuter de los acuerdos y un consejo, que autorice todas las operaciones con consejeros que tengan determinado número de acciones, y elegidos por la Junta general de cosecheros accionistas, con ciertas limitaciones y con reglas que hagan que la marcha de la Junta sea al mismo tiempo que conocida, perfectamente desembarazada para el desarrollo de los negocios. Realmente cierto no hemos desunido ningún arco de Iglesia; así viven todas las Sociedades que más prosperan y así viviremos nosotros.

En Almería la gente no tiene hábitos mercantiles, y no será posible hacer que esta sociedad lleve su objeto. Los hábitos mercantiles se hacen muy pronto; si el Consejo consigue, como ha de serle fácil desde el primer momento, llevar algunos beneficios apreciables a los cosecheros, la Sociedad está hecha desde ese momento. Es un error hablar de falta de costumbre de asociarse, en un país minero donde no hay nadie que no forme parte de una Sociedad de esta índole.

Ya lo habido con muy buen acuerdo estos días un periódico: este es el país de las sociedades; en sociedad viven todos; los tomates, los carboneros y los caleros, y todos los que tienen que vender o comprar alguna mercancía, como en más alta escala, lo estuvieron los comerciantes, compradores de esparto y otros por este orden. La Sociedad de San Indalecio es bastante, por su buena administración, y por su honradez y por los beneficios que ha reportado, haciendo de eriales, propiedades cuyo valor no baja de 40 millones de reales, y cuyo producto es incalculable a dar crédito a Almería en ese sentido.

—¿Podrá el asociado vender su fruto en el parral?

—Claro está que sí. La Sociedad viene a dar facilidades al cosechero, y no a crearle inconvenientes y molestias, y ojalá que se pudiese de este modo aumentar el número de los que venden en esa forma, que sería muy conculiente para todos, y en cierto modo el ideal de este negocio. El asociado tiene que llenar algunos deberes para con la asociación, y solo siendo asociado podrá gozar de los beneficios de la asociación; el asociado está ligado con la asociación, porque de ésta debe esperar beneficios; sin estos la misma Sociedad sería incomprensible y absurda, y claro está que al lado de los beneficios deben existir deberes, aunque estos deberes sean suaves y fáciles de cumplir.

—¿Qué condiciones exigen ustedes para formar parte de la Sociedad?

—La de ser cosechero. Sin ser cosechero no podrá tomar parte en la Sociedad; adquirir acciones, si estas llegaran a emitirse; puesto que los beneficios de la Sociedad han de ser para los cosecheros y nunca para gentes extrañas, a cuyo objeto estas acciones llegaran a emitirse lo sería fijando a estas una cantidad pequeña, admitiendo además medias acciones y haciendo porque se pagasen en varios plazos, que permitieran con gran facilidad a los pequeños cosecheros adquirirlos y tuvieran siempre efectividad sus determinaciones. (El cuento del ochavo de Pedro A. de Alarcón)

Terminamos aquí nuestra entrevista, y aunque esto lo fué con las debidas advertencias de que no eran definitivas y en todo tiempo podrían modificarse, no hemos querido privar de ellas a nuestros lectores, que por el interés que manifiestan y por las muchas cartas que en este sentido hemos recibido, siguen muy de cerca este importantísimo problema de las parras, de tan vital interés para toda la Provincia.

A nuestras autoridades

Cansados de escuchar las quejas que todos los días se reproducen respecto al mal estado del servicio de alumbrado de esta capital, no podemos permanecer en silencio por más tiempo, rogando a nuestras autoridades, a fin de satisfacer las justas exigencias del público, que no perdonen medios para obligar a la empresa «Lebón» a cumplir los compromisos adquiridos, con los particulares y con el Ayuntamiento.

Veniamos acostumbrados a que el número de faroles de gas con que se alumbran las calles de Almería, fuese escaso; a que en las noches de luna, cosa en verdad digna del más atrasado villorrio, se suprimiese la luz artificial en la mayoría de las calles de la población, y a que la luz eléctrica, aunque de tarde en tarde, se apagase cuando se hacía más necesaria,

dando lugar con ello a las naturales molestias que esta falta ocasiona; pero desde hace algún tiempo, desde que la Compañía Lebón adquirió del Sr. Balhssen la única fábrica de luz eléctrica que le hacía la competencia, los abusos se suceden con tan desusada frecuencia que se hace imposible permanecer por más tiempo callados.

Unas noches no comienza la fábrica a dar luz hasta las diez y nueve ó las veinte; otras, empezando a las horas de costumbre, se apaga al poco tiempo, ocasionándose con ello mil molestias y perjuicios a los abonados, y otras noches en fin, en lugar de apagarse a la una, siempre deja de suministrar fluido la fábrica una hora antes.

Se dice por a quien que lo que la compañía «Lebón» intenta conseguir con tal procedimiento, es que los abonados a la luz eléctrica, sustituyan este alumbrado por el de gas hidrógeno, que es el negocio principal de tan popular empresa, haciendo que la luz eléctrica muera por consunción, cuando adquieren el convencimiento de que con ella se les explota sin utilidad alguna para los abonados; no creemos que una compañía de la seriedad de la que nos ocupa recurra a tales medios para prosperar a costa del público; pero como es un hecho que con la falta de cumplimiento de los compromisos adquiridos por la compañía de referencia, se ocasionan graves perjuicios a los abonados que religiosamente pagan el importe de las luces de su consumo, se hace indispensable que se obligue a la citada compañía a cumplir con exactitud el contrato que con los consumidores de luz eléctrica tiene hecho.

Plaza de toros de Almería.

Gran corrida de toros de beneficencia organizada por la Comisión protectora del Hogar de los Huérfanos del Corazón del Niño Jesús de Madrid, que tendrá lugar el día 29 de Junio de 1901, si el tiempo no lo impide, bajo la presidencia de la autoridad competente.

Programa

Dará principio con un gran despiece, rompiendo la marcha alguaciles de la época de Felipe IV, clarines a caballo de la Guardia amarilla, Heraldos con los estandartes de los Excelentísimos Ayuntamiento y Diputación y bandera de los huérfanos de esta benéfica Institución, Caballeros en plaza con elegantes uniformes de la antigua, Pages, Padrinos de Campo, que lo serán los aplaudidos diestros Germán Sánchez (Seranito) y Joaquín Pérez (Torerito de Madrid). Cuadrillas a la moderna, mulilleros y mones sabios. Se lidiarán seis toros de la acreditada ganadería de D. Félix Gomez de Culmenar, con divisa de los colores azul y blanco.

Orden de la función

- 1.º Gran desfile a pie y a caballo según queda indicado.
- 2.º El primero y segundo toro serán rejoneados por los caballeros en plaza D. Mariano de Ledesma y don Isidro Grane y estoqueados sino muriesen de los rejones por la cuadrilla del diestro Germán Sánchez (Seranito)
- 3.º Los cuatro Toros restantes serán lidiados y estoqueados por los diestros Francisco Bonar (Bonarillo) y Valentin Oimedo (Valentin) con sus correspondientes cuadrillas.

Los toros que se lucirán en este despiece son de gran lujo. Los mulilleros y mones sabios lucirán vistosos trajes nuevos. Las banderillas y rejones están a cargo de los artífices de más nombradía de Madrid. Las moñas de lujo son regalo de los Excmos. Ayuntamiento y Diputación, del banquero, D. José González Canet, y Damas protectoras de esta Institución benéfica. La plaza estará vistosamente engalanada con gran propiedad y lujo, según acostumbra esta Sociedad.

En el caso de inutilidad de alguno de los diestros anunciados, será reemplazado por otro de igual categoría. La comisión organizadora deseando dar una prueba de los fines benéficos a que se dedican los productos de esta función, dará una comida el día 30 a los niños huérfanos de la localidad y hará un reparto de pan a los pobres de la parte de los productos que se obtengan de la rifa de las moñas, regalándose uno ó más billetes a las personas que hagan un donativo en obsequio del fin laudable a que se dedica.

De teatros

Lucia de Lammemoor

Anoche debutó en el teatro órico de Variedades, la notable compañía de ópera y opereta que dirige don Emilio Giovannini, bastante conocida del público almeriense, que tanto la ha aplaudido en diferentes temporadas.

Se representó la hermosa ópera del maestro Donizetti, *Lucia de Lammemoor*, que tuvo una interpretación esmerada por cuantos actores tomaron parte en ella.

Aida Saroglia, cuya voz ya en años anteriores tuvimos ocasión de admirar cuando comenzaba su carrera artística, viene notablemente transformada, habiendo llegado a ser una realidad las esperanzas que entonces hacía concebir a los amateurs del arte.

El aria de *Lucia*, su dúo con *Edgardo* en el primer acto; el dúo con el barítono y el gran concertante final del acto segundo, fueron cantados por la Sra. Saroglia con exquisito gusto y con mucha seguridad; pero donde rayó a extraordinaria altura, fué en el *rondo* del acto tercero, interpretando maravillosamente la delicada y sentida concepción del gran maestro, por lo que obtuvo una ovación lírica por parte del público, viéndose obligada a repetirla.

La Sra. Pangrazzi, bien en su corteo papel de doncella de *Lucia*.

Antes de comenzar a ocuparnos del tenor Sr. Arrigotti, debemos hacer presente a nuestros lectores que se hallaba algo indispuerto a consecuencias del viaje; esto no obstante, la *madrigal* en el segundo acto fué bastante bien dicha y lo mismo la hermosa cuanto difícil aria *Oh bell alma innamorata*, cantada con gran pasión y sentimiento.

El Sr. Romeu, que posee una hermosa voz de barítono, interpretó admirablemente el papel de *Lord Enrique de Asthou*, distinguiéndose en el aria del primer acto en que fué recompensado con justos y nutridos aplausos y el dúo que sostiene con *Lucia* en el acto segundo.

El bajo, Sr. Carbonell, no ha desmentido la fama que le precede; es un artista de cuerpo entero y lo demostró anoche de un modo evidente en los diversos números de su *particella*, sobre todo en el aria del tercer acto, en que alcanzó una ovación ruidosa y merecidísima.

Lord Arturo, papel encargado a los talentos artísticos del Sr. Pomer, fué desempeñado también con grande acierto.

Como números que se distinguieron por su ejecución, debemos citar en primer término el *rondo* del tercer acto de *Lucia* y el gran concertante final del acto segundo, interpretado por la Sra. Saroglia, y los Sres. Arrigotti, Carbonell y Pomer.

Esta noche se representarán los dos últimos actos de *Lucia* y la ópera de Mascagni, *Cavalleria Rusticana*, en la cual debutará la notable triple dramática Srta. Vigier.

Mi enhorabuena y mi saludo a todos los artistas de la compañía.

J. de la L.

Gran establecimiento de sombreros

PARA Señoras, Señoritas y Niños, «La Villa de París»

Primera casa en esta capital, sin competencia en novedades, gusto, elegancia y economía en su clase.

Santo Cristo, núm. 2.—Boluá.

Con el fin de evitar copias que hacen desmerecer la verdadera novedad del modelo de París, ruego a mi numerosa clientela, que no estrañe ver en mis escaparates, solo caprichos para niños; pues la alta novedad y el sombrero fantasía, se exhibirá en el interior, en la misma forma que lo hacen las principales casas de París y Madrid.

Información local

En Vera

Comunican de dicha ciudad que a continuación de una reyerta habida entre Juan Caparrós Galera y Ginés y Andrés García Torres, el primero resultó muerto de un disparo de arma de fuego.

Los dos restantes individuos se presentaron, seguidamente, en la cárcel de aquella ciudad, en la que se hallan detenidos, a disposición del Juzgado de Instrucción del partido.

Nuevo mundo

La importante revista «Por esos mundos», en el número del Sábado 6 hace la designación del premio de 300 pesetas que regala a sus concurrentes, y además publica el siguiente interesante sumario:

Historia de mar.—Como viven los Cartujos, escena ilustrada del convento.—Máquina automática para dormir.—El gran dique de Asonan.—El Evangelio (fotografiado), más antiguo del mundo, hallado en Egipto.—El hombre del viviente y monstruos dobles.—La momia más antigua.—La cámara fotográfica más grande.—Por qué seca pasmosas las cuentas del gran Capitán.—La buía de Mecc.—Concurso de chascarrillos.—Consultas.—Contestaciones del barón de Loscar al consultorio gráfico.—Continuación de la célebre novela «Derecho al Polo Sud».—Problemas, pasatiempos, etc.

Parraleros

Ha llegado el alambre del telégrafo del número 10, cuya remesa anunciamos en números anteriores. 18

Que se corrija

Con profunda sorpresa hemos sabido que en la farmacia municipal se carece de algunos medicamentos bastante necesarios.

El pasado día 6, sábado, sobre las 11 de la mañana, se presentó en dicha botica una pobre mujer demandando hilas, agua fenicada y aceite fenicado, para curar a su marido una herida que tiene en un pié y que se la produjo trabajando.

De la receta del médico tan solo se le pudo servir las hilas y el agua fenicada, pues el aceite se carecía de él. Visto lo sucedido y careciendo de recursos para el costo de las demás medicinas, el marido decidió ir al Hospital, donde esta mañana ha ingresado, siendo instalado en la sala de San Cosme.

Esperamos que otra vez no suceda lo que dejamos expuesto, pues, con tal motivo, se irrogan perjuicios a las clases menesterosas, dignas, por todos conceptos, de que se les atienda.

Hallazgo de un cadáver

En el sitio denominado Rambla de Juan Sartanes, término municipal de Viator, ha aparecido el cadáver de un hombre.

Al tener conocimiento de ello, el Juzgado municipal de aquel pueblo, comenzó a instruir las diligencias sumariales, dando por resultado la identificación del mismo, resultando ser el del vecino Juan Antonio Vera Gil, de 24 años de edad, de estado soltero y de profesión jornalero.

Juan Antonio Vera llevó a cabo su intento, disparándose un tiro de pistola en la cabeza, ignorándose, hasta ahora, los móviles que le impulsaron para privarse de la vida.

Al Hospital

Por indicación del médico forense, esta mañana ha verificado su ingreso en el Hospital, Manuel Montellanos Herrera, el único herido que se salvó en la catástrofe ocurrida anteayer en una finca del Sr. Acuña, y de cuyo hecho ya tienen conocimiento nuestros lectores.

De política

Parce cosa resuelta que se presentará diputado a Cortes por esta circunscripción nuestro paisano el discreto y elocuente abogado Sr. Martínez Fresno.

La noticia ha sido recibida con aplauso general, pues en los círculos políticos, en el comercio y en todos aquellos sitios donde se han reunido algunas personas, se ha comentado en este sentido haciéndole calurosos elogios.

Igualmente se nos dice que en los pueblos de esta provincia ha sido también muy bien recibida dicha noticia.

La Alcaldía

Asegúrase que el jefe del partido liberal D. Pio Abión Pérez ha presentado al ministro de la Gobernación candidatura unipersonal para el nombramiento de Alcalde presidente de nuestro Ayuntamiento.

Por tal motivo se dice que será nombrado un elocuente abogado que ha desempeñado en otras etapas la secretaría del Ayuntamiento que es el agraciado en dicha candidatura.

Libramiento

Hoy se ha recibido uno en la Delegación de Hacienda por valor de 450'77 pesetas, para pago de alquileres, a favor de D.ª Juana Molina.

Subastas

El día 20 del actual tendrá lugar en los ayuntamientos de Huerca-Overa, Huerca de Almería y Bédar la tercera subasta del aprovechamiento de pastos y leña de los montes públicos de aquellos términos.

Venta

Se venden muebles en almoneda: no se admiten prenderas. Obispo Orberá 20, 2.ª écha. de 12 a 6.

La Giraldá

FÁBRICA DE AGUARDIENTES

DE Juan Morales Aparicio

CALLE DE ISMAEL NÚM. 5.

Acaba de instalarse con arreglo á todos los adelantos modernos.

Fabrica anisados de 20 grados en adelante, el famoso lechearis titulado MARTIN y otro con la marca GIRALDA, que seguramente han de ser de la aceptación del público.

Ambos son embotellados. Aspira la nueva fábrica á demostrar los progresos de la industria almeriense, estando segura de lograrlo.

A los maestros jubilados

Desde el 8 del corriente mes y hora de 12 á tres de la tarde hasta el 22 del actual, queda abierto el pago de las clases pasivas del Magisterio de esta provincia, en la casa-habitación del Habilitado respectivo. 2 3

Licorero, el mejor digestivo.

Pago de alcances

Terminados los ajustes de tropa del batallón Cazadores de Tarifa, número 5, pueden los interesados dirigir sus instancias en solicitud de los créditos que les correspondan al Jefe de la Comisión liquidadora del mismo, en San Roque (Cádiz.)

Desgracia en el puerto

Ayer tarde, á última hora, tuvo la desgracia de ser arrollado por un carro, en el puerto, el joven de 13 años, natural de Bahadux, Ignacio Escobosa Mondejar.

La ruada del vehículo le ocasionó la fractura de la pierna derecha.

Al Hospital fué llevado por su padre, siendo curado á los pocos instantes de su ingreso por el médico de guardia.

Jubileo en la parroquia de San Pedro

Continúan en esta Iglesia los cultos en honor de San Antonio de Padua.

Mañana, martes, se celebrará el anunciado Jubileo por la intención del Excmo. Sr. Conde de Torre Mañá; á las 7 y media de la mañana se expandrá á S. D. M. y se celebrará el Sto. Sacrificio de la Misa, de media en media hora hasta las 12; á las 8 será la Misa de Comunión general, y la mayor á las 10.

Por la tarde á las 7 se cantará la Misa y seguirán el Sto. Rosario, Vencidos de los Trece Mártires, sermón de paz, salve y Sta. Reserva.

Crónica municipal

Presidida por el Alcalde accidental, Sr. González Tamarit, ha celebrado sesión ordinaria el Ayuntamiento.

Al acto han asistido los concejales D. Pérez Lopez, Jiménez Orozco, Terol, Moreno, Toro, Torre Marin, Argos Tamarit, Batiles, Iribarne y Jimenez.

El Secretario señor Trujillo Torres, dió lectura al acta, que fué aprobada sin enmienda.

En el despacho ordinario, el Ayuntamiento conoció de los siguientes asuntos:

La compañía Leboa reclama se le pague al arrendatario de la Alhóndiga, la entrega al representante de una empresa la de recaudación.

D. José Cañadas, solicita licencia para edificar.

Cuenta de 100 pesetas de los músicos que tomaron parte en el estreno en la Catedral.

Programa de la corrida de toros beneficencia, que se proyecta para el día de San Pedro, en la cual representarán las cuatro épocas de toros.

El día 30 dicha empresa dará una cuenta y pan para los pobres.

La Dirección general de contribuciones participa haberse desestimado la solicitud de este Ayuntamiento que se rebaje el impuesto al por el concepto de consumos.

La sociedad Cañue de San Indalecio reclama el pago de un dividendo de agua adquirida por el Ayuntamiento con destino al cementerio.

Se acuerda investigar quien utiliza el agua.

Se acuerda dar las gracias al ma-

yordomo mayor de Palacio por la acogida que se le dispensado al señor Conde de Torre Marin, representante de este Ayuntamiento.

Dice cuenta del presupuesto extraordinario para la cobranza de Arbitrios, durante el periodo de administración, que fué aprobado y el cual importa cinco mil trescientos y pico de pesetas.

El Sr. Moreno Gallego, pide el contrato de safitado, á fin de conocer las condiciones del mismo y saber si el contratista cumple lo pactado para la consecución de las obras.

El Sr. Alcalde, manifiesta que con las 10.000 pesetas que han ingresado de los consumos y dos mil que existen en caja, ha comenzado á pagar á los más modestos empleados.

El Sr. Terol, ruega que con urgencia se abone el precio de la expropiación de la calle de la Almedina, pues de lo contrario se corre el grave riesgo de algún accidente lamentable.

También denuncia el Sr. Terol, que en el matadero se ha sacrificado una res á hora fuera de reglamento, sin intervención de los veterinarios; siendo destinada dicha res al Hospital.

Por último, denuncia el expresado concejal el abuso que se comete con el alumbrado por petróleo.

Después de breves discusiones se designa al Sr. Muñoz para que proponga.

El Sr. Batiles interesa se terminen las obras de la Plaza de la Constitución y se acuerda que la comisión proponga con urgencia.

No habiendo otros asuntos se levantó la sesión.

Thomas Morrison y Company Limited

Calle Pescadores.—ALMERIA

- Alambre Belga superior.
- Sulfato de cobre.
- Azufre italiano.
- Arados de verdadera giratoria.
- Abonos químicos.
- Duelas de Robie.
- Arcos catalanes.
- Hierros y aceros.
- Básculas y puentes básculas.
- Cementos y cales.
- Albayaldes y Minies.
- Herramientas de todas clases.
- Tubería de hierro y plomo.
- Chapas de zinc.
- Traviesas de pino para vías.

Sección telegráfica

Noticias generales

El hambre en Jerez Madrid 7-14'15

Comunican de Jerez que la falta de trabajo y la carestía de los artículos de primera necesidad, vienen creando una situación violentísima en aquella provincia.

Más de mil jornaleros se han reunido á las puertas del Ayuntamiento, demandando trabajo.

Hecho circuentísimo.—Remedios al mal. Madrid 7-14'25

En los momentos en que los obreros de Jerez demandaban trabajo al Sr. Alcalde, acertó á pasar un panadero que guiaba una bestia cargada de pan. Aquellos desgraciados trabajadores, lanzáronse á la mercancía, repartiéndose los panes con verdadera ansiedad.

El hecho revela el hambre que existe en aquella localidad.

Las autoridades, alarmadas reclamaron el auxilio de la benemérita en vez de procurar á los obreros trabajo con que puedan satisfacer las urgentes necesidades de sus familias.

Catástrofe en Málaga Madrid 7-14'35

En Málaga ha ocurrido una catástrofe, que ha producido penosa impresión.

Una cuadrilla de rateros propúsose arrancar las maderas de un edificio deshabitado, á fin de llevárselas; más con tan mala suerte, que se desplomó la techumbre cogiéndolos debajo.

Los cocos han sido extraídos de entre los escombros en gravísimo estado, por consecuencia de las heridas que han sufrido.

Crímen repugante Madrid 8-8

En la Rivera de Curtidores se ha cometido un repugante crimen, que ha causado la indignación del vecindario.

Un sugeto apodado el Trape-ro, ha abusado salvajemente de un infeliz niño de tres años de edad, el cual ha sido conducido al Hospital en gravísimo estado.

El brutal sodomita ha sido conducido á la cárcel con muchas precauciones, pues el pueblo indignado quiso castigarlo cual se merece.

La corrida de ayer Madrid 8-8'15

Con una entrada grandísima se verificó la corrida anunciada para ayer.

El ganado del señor duque de Veraguas resultó hermoso y de excelentes condiciones.

De los diestros, sobresalieron Bombita Chico y Lagartijo; especialmente el último mostróse muy valiente en la brega.

Algabaño estuvo regular.

El primer Veraguas, que le tocó á Lagartijo, derribó al diestro, sin consecuencias.

«El Liberal», y el acorazado «Pelayo».—Temores de una alianza. Madrid 8-12'5

«El Liberal» de hoy viene ocupándose extensamente de la permanencia del «Pelayo» en el puerto de Tolón, y haciendo presente los temores que abriga de que sea motivada por que se intente preparar alguna alianza que en los actuales momentos pudiera ser funesta para España.

Aconseja, en el caso de que realmente la causa de la estancia del «Pelayo» en Tolón sea la expresada, que de llevarse á cabo alguna alianza, se examinen con mucha prudencia las consecuencias que pudiera traer para lo sucesivo, antes de concertarla.

Concentración de fuerzas.—Horrible situación. Madrid 8-13'10

En vista de la actitud en que se presentan los obreros que carecen de trabajo en Jerez, las autoridades militares de Cádiz han ordenado que se recolecte entre allí toda la benemérita de la provincia.

Cada vez se vá agravando más la situación tristísima de aquellos infelices que se ven privados de lo más preciso para la vida.

Detenciones Madrid 8-13'25

Han sido detenidos catorce individuos de los que robaron el pan que conducían unos panaderos, de cuyo hecho he dado cuenta en anteriores telegramas.

Donativo Madrid 8-13'45

En el día de ayer se regaló á los obreros hambrientos de Jerez 2.000 kilos de pan, sin que por ello haya disminuído en nada el peligro de tan horrible situación.

600 familias con hambre Madrid 8-13'55

Compuesta gran parte de la ciudad de Jerez de obreros que se ocupaban en las faenas de la producción de vinos, son innumerables las personas en que hace extragos la miseria.

Pasan de 6.000 las familias que hoy perecen de hambre en aquella ciudad andaluza.

15.000 pesetas concedidas Madrid 8-12'5

15.000 pesetas que se habían concedido para una carretera, se agotarán seguramente en la primera semana, sin que se haya podido hacer otra cosa que prolongar un poco el desenlace de esta situación.

Manifestaciones de los obreros Madrid 8-14'20

Los obreros de Jerez han manifestado á las autoridades, que antes que perecer de hambre, contemplando dentro de sus chozas el antihumano espectáculo de ver morir uno á uno á todos los individuos de sus familias, morirán en las calles protestando de que en una nación culta no se pueda poner remedio á tan graves sucesos.

Suscripciones.—En otros pueblos.—Causas del hambre Madrid 8-14'25

Varios acaudalados señores jerezanos, han abierto una suscripción para emprender obras que den trabajo á los obreros hambrientos.

Según noticias, es más horrorosa aún que en Jerez la situación por que atraviesan varios pueblos de la sierra, entre los que se encuentran Grazelema y Benacóar.

La causa principalísima de la tristísima situación de estos pueblos, es la pérdida de las viñas por la filoxera.

Política

Sagasta en acción Madrid 7-23'15

Muy mejorado de la enfermedad que ha venido padeciendo, mañana asistirá á su despacho de la presidencia, el jefe del Gobierno.

Según caracterizados ministeriales, el señor Sagasta reanudaré los trabajos de encausado de candidatos para diputados y senadores.

Hecho comentado Madrid 7-23'25

En los círculos políticos comentábase anoche de mil formas, el hecho de haberse ausentado de Madrid el embajador extraordinario de Inglaterra, sin haberse despedido de más ministros que de el de la Guerra.

Comienzan las disidencias Madrid 7-23'35

Entre la gente política hablóse anoche de disidencias entre los actuales ministros.

Los que tales especies propagan, suponen al ministro de Hacienda, señor Urzáis, dispuesto á oponerse á las reformas que proyecta el general Weyler y muy especialmente á las que se refieren al cuerpo de Carabineros.

Como es natural los amigos del Gobierno niegan fundamentos al rumor, asegurando que existe la más satisfactoria cordialidad entre los consejeros responsables.

Urzáis y las congregaciones Madrid 7-23'45

El ministro de Hacienda ha hecho declaraciones de importancia respecto á la batallona cuestión de la tributación de las congregaciones religiosas.

Dice el señor Urzáis que de la información practicada resulta que algunas congregaciones vienen contribuyendo y que antes de extender los altos y de confeccionar las matrículas industriales hay que diferenciar las congregaciones puramente benéficas y las que se dedican á industrias lucrativas.

Los futuros presupuestos Madrid 7-4

Respecto á la confección de los presupuestos ha dicho el

señor Urzáis, que no es obra tan fácil como creen algunos impacientes, pues antes de terminarlos y para calcular con acierto, hay necesidad de caminar despacio, teniendo en cuenta la reorganización de los servicios.

Augurios halagüeños Madrid 8-1

El ministro de Hacienda se promete un resultado halagüeño con la venta del material inútil procedente de Guerra y Marina.

Solo la enagenación de las maderas depositadas en los departamentos, con destino á construcciones discutidas, producirán al Estado diez millones de pesetas.

Viaje de Gamazo Madrid 8-12'20

El señor Gamazo marchará mañana á Torrelodones con el fin de pasar unos días en el campo de caza, alejado de las luchas políticas, marchando luego á Reinososa.

Reunión de gamacistas Madrid 8-12'25

Se ha anunciado para que se celebre en breve una reunión de gamacistas, que será convocada y presidida por el exministro señor Maura.

Extranjero

Mr. Loubet en Tolón Madrid 8-1'15

Según la prensa de Madrid el mismo día que llegue á Tolón el presidente de la República francesa, recibirá al duque de Génova y al comandante del «Pelayo», señor Díaz Moreu.

Mr. Loubet, devolverá la visita á los representantes de Italia y España á bordo de los barcos de guerra «Lepanto» y «Pelayo».

Desórdenes en Rusia Madrid 8-1'25

Los despachos que se reciben de Rusia dan cuenta del incremento que vá tomando la propaganda revolucionaria en aquel imperio.

En Kassand los estudiantes han producido grandes desórdenes, obligando la intervención de la fuerza armada.

Lucha en las calles Madrid 8-1'35

Con motivo de las manifestaciones escolares en Kassand se ha producido una sangrienta lucha en las calles entre los cosacos y la muchedumbre, de la cual han resultado gran número de heridos.

147 prisioneros Madrid 8-1'45

Por consecuencia de los sucesos á que me refero anteriormente, la policía rusa ha practicado 147 detenciones, entre las cuales figuran las de algunas mujeres.

Témese se reproduzcan las alteraciones del orden, dado el estado de los ánimos.

ALMODOBAR

La Oriental

MANTEQUILLA FRESCA

SIN SAL

24, Príncipe, 24.

Á LOS COSECHEROS DE UVA

Barriles de esmeradísima construcción, serrines de las mejores fábricas, arcos y demás efectos para la próxima faena uvera: se expenden en inmejorables condiciones,

Carretera de Granada, núm. 27

Mercado de hoy

Table with market prices for various goods including meats, tubercles, and various articles.

Horas de oficina

Horas de oficina en las dependencias del Estado

Detailed list of office hours for various government departments.

Horas de los correos: Entrada, Salida, Apartado, Lista

HORAS DE AUDIENCIA DEL SEÑOR ADMINISTRADOR

Mercado de minerales: Precios de los hierros

Idem para cubrir wagones de mercancías, kioscos, etc.

Boletín religioso

Día 8 Martes. Santa Cleofé, Santa Catalina, virgen y San Prácoro, obispo y mártir.

SOLUCIÓN BENEDICTO de gliceros-fato CREOSOTA de cal con

VENTA Se vende una Tahona con todos sus útiles.

Teatro-circo Variedades

Función para hoy Lunes 8

LUCIA DI LAMMERMOOR Se cantará la hermosa partitura de Magascani.

Tipografía de El Regional

En este nuevo establecimiento tipográfico se imprimen toda clase de trabajos con esmero, prontitud y economía.

Sociedad General de Seguros

A PRIMA FIJA: Capital social, 15.000.000 de pesetas

SEGUROS Sobre la vida. Contra incendios. Marítimos y fluviales.

Se admiten anuncios

HOMBRES DÉBILES INCLINADOS NERVIOSOS Y ESTÉRILES! CURA DE LA DEBILIDAD

ESTÓMAGO NO HAY DOLOR

SORDERA MAL DE CURA RÁPIDA EN BONDAD Y OPERAR

ORINA Dilatación de las estrecheces. Rotura y separación de los cálculos (piedra) y arañitas.

Folleto de EL REGIONAL

TURQUESA la pecadora

Malassis estaba gravemente enferma y como esta tuvo la bondad de preguntar por mí...

por ese interés y es las doy en nombre de mi pobre amiga...

Ella le miró y se sintió nuevamente presa de una violenta emoción.

rostro no expresaba más que una dolorosa melancolía.

martirio, el socio del Club de los Exploradores, prosiguió:—Dentro de ocho días, señora, habré dado a París...